
Rencontre du Conseil d’établissement 

12 juin 2023


Compte rendu


PRÉSENCES : 

Valérie Denommée

Sophie Daigle 

Josée Martineau

Catherine Bertrand 

Nahila Haouil

Bernice Chabot-Giguère 

Dorin Holban

Émilie Furlotte

Dalia Gesualdi-Fecteau


1- Ouverture de la séance

2- Prise des présences et vérification du quorum

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour


Présentation par Sophie Daigle 

4- Lecture et adoption du compte-rendu du 31 mai 2023


RÉSOLUTION 

Dorin Holban propose l’adoption de l’ordre du jour

Catherine Bertrand appuie l’adoption de l’ordre du jour


Adoption à l’unanimité


RÉSOLUTION 

Josée Martineau propose l’adoption du compte rendu du CÉ du 31 mai 
2023

Émilie Furlotte appuie l’adoption du compte rendu du CÉ du 31 mai 2023


Adoption à l’unanimité


5- Suivi du compte-rendu de la réunion du 31 mai 2023


S/O




6- Questions du public


S/O




7- Dossiers où il est question de travailler

(Adoption, approbation, consultation)


7.1 Adoption réglementation du service de garde  

Discussion : le CÉ s’entend pour procéder à des changements mineurs 
de la procédure pour le départ des enfants (diner et départ pour la 
période du soir). Les frais sont augmentés -  ces augmentations sont 
décrétées par le gouvernement.


ATTENDU qu’il convient d’adopter la réglementation du service de garde


IL EST CONVENU d’adopter la réglementation du service de garde 
proposée


Catherine Bertrand propose 

Josée Martineau appuie 


ADOPTION à l’unanimité


7.2 Consultation HopHop 

Durant la pandémie, il y avait un budget spécial pour la gestion de 
l’application HopHop. Depuis cette année, l’application HopHop est 
toujours utilisée mais son efficacité est questionnée car un nombre limité 
de parents l’utilisent et parfois le signal est plus ou moins fort, ce qui crée 
des insatisfactions.


Les membres du CÉ estime que le fait que l’enfant sorte promptement du 
local promeut aussi les valeurs d’autonomie.


Les éducatrices et éducateurs réfléchissent à une meilleure stratégie pour 
indiquer à quel endroit se trouve le groupe.


Il est décidé que HopHop ne serait pas reconduit. 


7.3 Approbation des frais scolaire 2023/2024  

Les membres du CÉ revoient les couts et les effets demandés pour les 
différents cycles 


ATTENDU que le CÉ doit adopter les frais scolaires


IL EST CONVENU d’adopter les frais scolaires proposés


Nahila propose  




8- Dossiers où il est question d’être informé


S/O


9- Comités


S/O


10- Mot du représentant au comité de parents


S/O


11- Varia


12- Levée de l’assemblée: 19H22



